

学校だより

令和2年度 第8号

こくぶん

市川市立国分小学校

校長 田代 邦子

令和2年10月 5日

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成
~ワクワク学び、ニコニコあそび、イキイキ育つ子~

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>



暑さも和らぎ、ようやく秋を感じる季節になりました。学習に、運動に、過ごしやすい季節です。新型コロナウイルス感染防止に留意しながら、日々の授業の充実に努めていきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の皆様の、ご支援・ご協力をお願いいたします。

9月18日に、市川市教育委員会から「新たな学校生活スタイルガイドライン」の改訂版が出版されました。このガイドラインに沿って、子供たちのためにできることを考え、工夫して、教育活動を進めていきます。

【ほっと給食】

6月からの給食は、感染症予防策をできる限り行った上で、児童に食事を提供するものとして「ほっと給食」を実施しています。食器の数は2枚とし、教室で短時間・少人数で配膳ができるようにしてきました。10月からは、副菜として、和え物、サラダ、果物等の提供ができることになりました。毎日の給食メニューの写真を、学校HPにアップしています。ご覧ください。



【清掃活動】

前回のガイドラインの改定により、マスクをした上で児童の雑巾がけができるようになりました。今回の改定では、これまで職員が行っていたトイレ掃除を、児童が清掃することになりました。便器等の掃除の際は、ビニール手袋を使用し、手洗いを徹底します。

【校外学習】

感染予防対策を講じた上で、各学年の校外学習を次のように計画しました。詳細につきましては、別途お知らせを配付いたします。

学年	日にち	目的	場所	昼食
1・2年生	10月9日(金)	公園探検	国分川調整池緑地	給食
3・4年生	11月5日(木)	徒歩遠足	里見公園	弁当
5年生	11月5日(木)	徒歩遠足	江戸川河川敷	弁当
6年生	10月6日(火)	修学旅行代替	日光方面(日帰り)	食堂

【オープンスクール】

11月21日(土)のオープンスクールは、2学年ごとに40分間の体育授業参観を行います。(雨天の場合は、教室での授業参観に変更します。)密にならないように計画していますので、後日配付のお知らせをご確認ください。



4年落語教室 1年シャボン玉教室



4年生は、9月28日(月)に文化庁「文化芸術による子供育成事業」の一環として、プロの噺家さんをお招きして、「落語教室」を行いました。柳亭市弥さんからは「初天神」を、柳家佳花さんからは「てんしき」を披露していただきました。4年生は、国語で「そろそろ」を学習しているので、とても興味深く聞き入っていました。また、ワークショップでは、落語にまつわるクイズに挑戦したり、小道具に親しんだりすることができました。

1年生は、10月2日(金)に外部講師の方をお招きして、「シャボン玉教室」を行いました。ロープで作ったわっかを使って、大きなシャボン玉を飛ばしました。秋の空に、いくつものシャボン玉が飛んでいき、子供たちから大きな歓声が上がりました。

化学物質過敏症について

非常にわずかな化学物質に接しただけで、目の痛み、ひふ炎、ぜんそく、頭痛、思考力の低下、はき気、息苦しさなど、さまざまな症状があらわれてしまう病気です。

柔軟剤、洗剤、汗ふきシート、制汗スプレーなど、香りの強い製品が多く流通するようになり、それにふくまれる化学物質によって症状があらわれ、悩んでいる人もいます。

使っている本人にとっては心地よい香りでも、周りの人にとっては、不快に感じる場合もありますので、香りの強い製品を使用する際には、適量を超えた使用を控えるなど、周囲への気配りをしましょう。

各種コンクールへの参加について

今年度の夏休みは、大変短い期間でしたが、図工・読書感想文・理科自由研究等、各種コンクールにチャレンジした児童が多く見られました。学校では、コンクールへの応募について見直しを行いました。その結果、保護者から参加料を徴収するコンクールへの参加を取りやめることとしました。そのため、今年度から子ども県展(絵画コンクール)と書屋会書初めコンクールの募集は行いません。今後も、無料で応募できるコンクールについては、積極的に紹介し、児童の活躍の場を広げていきたいと思ひます。ご理解をよろしく願ひいたします。

体育館エアコン工事完了

学校の体育館は、災害時には避難所になることから、市川市ではエアコンの整備を計画的に進めています。本校は、その計画の初年度にあたる今年度に、エアコンを設置していただくことになりました。10月から、授業や行事での活用が可能となります。なお、室外機の設置により、体育館脇の駐輪はできなくなりました。



新任職員紹介

体調不良のため療養している教諭の後任として

1年2組の担任として着任しました。よろしく願ひいたします。<<裏面あり>>

10月の 行事予定

6	火	6年校外学習（日光方面） ALT 授業（つ・4・5年）	13	火	ワクワク活動（いもほり）
7	水	尿検査 クラブ活動 PTA 本部会・常任委員会	14	水	東国分中ブロック学校運営協議 会
8	木	歯科検診（1・3・5年）	28	水	委員会活動
9	金	1・2年公園探検（国分川調 整池緑地）	30	金	前期終了
12	月	学級懇談会	31~	11/3	秋休み



7月 代表委員によるあいさつ運動

朝、校門に立っていると、キンモクセイのいい香りがし、秋の訪れを感じています。通りかかった地域の方が、「今、あのぼうやが『おはようございます』と挨拶をしてくれました。最近、挨拶をする子が少なくなっているので、『えらいね』と言ったんですよ。」と声をかけてくれました。毎朝、笑顔でさわやかな挨拶がかわせるようにしていきたいと思います。

